

BREVES



DE JÓVENES TALENTOS.

Minera duplica número de prácticas para alumnos del Don Bosco

● Durante el mes de julio, Minera El Abra, filial de Freeport-McMoRan, inició un nuevo ciclo de prácticas profesionales, recibiendo a 9 estudiantes del Colegio Técnico Industrial Don Bosco, de Calama.

Los jóvenes, cinco mujeres y cuatro hombres, se integrarán durante tres meses a diversas áreas de la compañía, como la Gerencia de Proceso, Administración de Contrato y Abastecimiento, Ingeniería y Geología, Proceso, Beneficio, Ingeniería y Servicios, y Mina.

Este proceso de prácticas profesionales se suma a los 10 estudiantes que ya la realizaron en la época de verano, dándoles mayores posibilidades para que se acerquen a la minería de manera práctica. Javiera Gutiérrez se especializó en explotación minera, sostiene: "Es mi primera vez en una faena minera y es un mundo muy grande y llamativo". 🌟